

Fecha: 29-01-2026
 Medio: Diario Chañarcillo
 Supl. : Diario Chanarcillo
 Tipo: Noticia general
 Título: Kast destaca reunión con Lula en Panamá: "Trasciende cualquier diferencia política o ideológica"

Pág. : 13
 Cm2: 226,9
 VPE: \$ 181.489

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

Trasciende cualquier diferencia política o ideológica"

El Presidente electo de Chile, José Antonio Kast, destacó la reunión que sostuvo este martes en Panamá con su homólogo de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, recordando que "trasciende cualquier diferencia política o ideológica" entre ambos.

Encuentro entre ambos mandatarios, que se dio en el país iberoamericano en el marco de la visita de Kast al **Foro Económico Internacional de América Latina y el Caribe**, estuvo marcado por el tema de la seguridad, según resaltó el futuro presidente de La Moneda.

"a sido una muy buena reunión bilateral donde estuve el presidente Lula con sus ministros. Yo pude estar acompañado por ministros de Seguridad (María Steinert); de Relaciones Exteriores (José Pérez); y la ministra de Energía (Ximena Rincón)", resató.

En ese sentido, señaló que "vamos a seguir teniendo distintas reuniones". En la reunión "estaban también los ministros del presidente Lula que intercambiaron sus contactos para estos días seguir conversando sobre los temas que nos interesan como Nación".

Entre aquellos asuntos, el presidente republicano electo indicó: "Todo lo que son los corredores de integración que se están avanzando, y hay uno que está bastante avanzado, como es el corredor -que nosotros denominamos- Capricornio, que va a potenciar todo lo que son las relaciones comerciales".

"También hablamos mucho de Energía renovable. Ahí la ministra de Energía pudo explicarle todo lo que nosotros estábamos haciendo y cómo poder integrar el tema de Energía entre los distintos países, también concordar en que esta es una relación de Estados", añadió.



'Portaaviones nuclear de EEUU "USS Abraham Lincoln" llega a Medio Oriente en medio de tensión con Irán'



El portaaviones nuclear estadounidense USS Abraham Lincoln, junto con su grupo de combate, llegó a Medio Oriente, informó el Comando Central de Estados Unidos

desplegados en Medio Oriente para promover la seguridad regional y la estabilidad", aunque no mencionó de forma directa a Irán ni precisó la cantidad de elementos desplegados.

Estos portaaviones de la clase Nimitz son los "buques de guerra más grandes del mundo", según la Marina de Estados Unidos.

El despliegue ocurre tras la orden del